



学校だより



5月号

鳥取県立白兔養護学校
令和6年5月30日発行

<小学部の紹介>



今年度の小学部は新1年生24名と地域の小学校からの転入生3名を迎え、総勢87名の児童でスタートしました。4月23日（火）の新入生歓迎会では小学部の全児童が体育館に集まり、新入生一人一人がみんなの前で自己紹介をして、温かい雰囲気の中で新1年生を迎えました。一年間この温かい雰囲気を大事にしなが、白兔養護学校のスローガンである「白兔のあいうえお」の「お」…「思いやりのある豊かな心」を大切にしていきたいと思います。今以上にお互いを思いやり、大切にし合えるやさしい子どもたちに成長していってくれることを期待しています。

5月17日（金）に開催した小学部運動会では、多くの保護者の皆様にお越しいただきありがとうございました。お家の方に頑張っているところを見てもらおうと張り切る子どもたちの姿が印象的でした。今後もご家庭と連携しながら子どもたちの成長を支えていきたいと思いますので、参観日等の機会にぜひ学校生活の様子を見にいらしてください。



（小学部主事：酒本^{さけもと} 伸也^{しんや}）



<中学部の紹介>



新1年生9名が入学し、今年度の中学部は40名の生徒と30名の教職員でスタートしました。4月25日（木）の新入生歓迎会では、2、3年生は中学部の生活や行事について工夫を凝らして説明し、新1年生は、手作りのカードで堂々と自己紹介をすることができました。そしてダンスやゲームで和やかな時間を過ごしました。5月21日（火）に開催した中学部運動会では、全力で競技や演技に取り組み、エール交換も素晴らしく中学部のまとまりを感じる運動会でした。今年度も中学部では、「白兔のあいうえお」の「いのちはひとつ 自分も友だちも大切に」できる、人との関わりを大事にした充実した学校生活を送ることができるようにしたいと思います。



中学部の3年間は、思春期で心も体も変化し、友だちや異性への関心が高まったり様々なことに悩んだりする時期ですが、子どもたちが次のステップに進むためには必要なことです。家庭や学校が子どもにとって安心できる場所となり、子どもたちの「〇〇がしたい」「〇〇ができるようになりたい」という思いや希望をしっかりと受けとめ、子どもたちが悩みながら挑戦する姿を応援していきたいと思いますのでご協力よろしくお願ひします。

（中学部主事：高田^{たかた} 悟美^{さとみ}）

新入生歓迎会の様子



6月の予定

- 3日(月) 現場実習(高2・3)～6/11まで
- 4日(火) 耳鼻科健診(小、中)
- 6日(木) 校内宿泊学習(小5)～6/7まで 耳鼻科健診(小、中)
- 7日(金) 内科健診(小、高)、眼科健診(小、中、高)
- 12日(水) 委員会活動⑤
- 13日(木) 歯科健診(小、高)
- 14日(金) 内科健診(小、高) 校外学習(高1)
- 15日(土) 学習参観日(人権教育)※生活時程は月曜と同じで給食があります。
小学部1,2,3年生は、14:10下校、それ以外は15:05下校です。
- 17日(月) 振替休業日
- 18日(火) 体験入学(高)
- 20日(木) 修学旅行(中3)～6/21まで 歯科健診(小、高)
- 21日(金) 体験入学(小)
- 25日(火) 体験入学(中)耳鼻科健診(小、高、訪)
- 26日(水) 児童生徒会役員選挙⑤⑥ 体験入学(小)
- 27日(木) 体験入学(中)耳鼻科健診(小、高)
- 28日(金) 体験入学(高)、眼科健診(小、中) アビリンピック(高)



*月行事は変更になる場合があります。ご了承ください。

【交通安全教室 ～はじめての自転車教室!～】

4月18日(木)2・3限目に全校児童生徒が交通安全教室の学習を行いました。自分の身を守ることの大切さを学び、校内や学校周辺の歩行を行いました。また今年度は、自転車教室も開かれ、自転車の安全な乗り方についても学びました。



自転車教室の様子

【避難訓練(火災)】

5月14日(木)2限目に火災の避難訓練を行いました。火災の怖さや避難の仕方を知り、火災から自分を守る方法を学びました。

合い言葉「お(おさない)・は(はしらない)・し(しゃべらない)・も(もどらない)」を意識し、児童生徒たちは落ち着いて、安全に避難することができました。

